

Viessmann s'étend à Faulquemont

by Usine Nouvelle - jeudi, juin 10, 2010

<https://www.correspondances.fr/viessmann-setend-a-faulquemont/>

Le chauffagiste allemand Viessmann, qui fabrique des ballons d'eau chaude et des capteurs solaires thermiques, va investir 22 millions d'euros sur le parc d'activités du district urbain de Faulquemont (Moselle), où il s'est implanté voici 40 ans.

La collectivité assure pour 11 millions d'euros la maîtrise d'ouvrage d'un bâtiment de 3 000 m² qui abritera une extension du siège social et le nouveau centre de formation de Viessmann France. Le chauffagiste, qui se rendra propriétaire des locaux au cours des cinq ans à venir, compte y former chaque année 10 000 installateurs de systèmes photovoltaïques, de capteurs solaires thermiques, de pompes à chaleur et de chaufferies bois. Site de compétence du groupe pour les ballons d'eau chaude, l'usine de Faulquemont emploie 520 salariés. Une base de 19 000 m², en cours d'aménagement, lui permettra de diriger la livraison des ballons et des panneaux en direction des 38 filières de commercialisation mondiales du groupe.